
第１回 基本問題検討委員会 議事録 

【開催】令和４年６月９日 

あいさつ 東京都高等学校体育連盟会長 奥秋 將史 

関東大会が順調に開催されている。学校では中止になっていた合宿の準備も始まっているが、感染対策の意識を一層高め

てすすめていただきたい。また、中学校の運動部活動地域移行について提言され、高校の活動についても注目していきたい。

全国総体結団式はこれまでと内容を変えた開催の検討が始まっている。準備についてはご協力をお願いします。 

【連絡・報告事項】 

１ 諸会議等報告 【奥秋会長】 

（１）第一回常任理事会 「議事録」（4 月 4 日実施） 

（２）理事会・評議員会 （書面開催）議案通り承認  委任状数 339 名 

（３）都総体総合開会式  新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止 

（４）新旧役員会     新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止 

２ 全国高体連関連 【奥秋会長】 

（１）令和４年度全国高等学校総合体育大会（夏季大会）開催の方針等について 

→「原則として応援者及び観客の入場」が認められる 

(２）令和４年度全国総合体育大会関連 

① 競技会場・競技日程 

② 総合開会式開催要項等 

③ 総合開会式への参加人数、参加種目について 

役員招待席      ３名   

選手団         ７名（役員３名・バレーボール女子選手２名×２チーム） 

待機場所（引率者）２名（各チーム１名） 

※下北沢成徳高校は前年度優勝校のため優勝杯を返還する。 

④ 東京都選手団入場時放送原稿 

『チーム東京は、五輪(オリンピック)のレガシーである世界平和を全国の高校生と共に願い競い合います。』 

⑤ 令和４年度全国高等学校総合体育大会宿泊要項 

（３）令和４年度全国高等学校総合体育大会宿泊に関する規定の遵守について(依頼)  

（４）全国高等学校総合体育大会の開催について（依頼） 

     →令和 9 年度南関東ブロック幹事県は神奈川県。 

３ 関東高体連関連 【鴻野理事長】 

（１）令和４年度関東高等学校体育大会開催予定 

（２）令和４～１１年度 関東高等学校体育大会開催予定 

（３）令和４年度 関東高等学校選抜等大会 

（４）令和４～８年度 関東高等学校選抜等大会開催予定 

（５）令和４年度 関東高等学校体育連盟役員名簿 

（６）令和４年度 関東高等学校体育連盟専門部役員名簿 

（７）関東大会・選抜等大会に係る提出書類の流れ 

４ 東京都高体連関連 【高野事務局長】 

（１） 令和４年度東京都高等学校体育連盟会議日程等  

→表彰式・研究大会開催場所 東京都庁第一本庁舎５階 大会議場 

（２）東京都高等学校体育連盟研究部事業  

（３）体罰根絶に向けた取組の再確認について（通知） 



 【協議事項・議題】 

基本問題検討委員会  

（１） 令和３年度 東京都高等学校体育連盟 役員表彰候補者について ······························· 承認 

→追加（№.12 研究部副部長 中塚義実氏） 

（２）東京都高体連運営支援金審査について（２件） ······················································· 承認 

     →申請書(様式１)の変更 

      １支援対象事業   

・(5)傷病に対する見舞金を追加。 及び(5)→(6)その他本連盟の目的達成に必要な事項 

（３）東京都高等学校総合体育大会における運営補助にかかわる経費の使途について（案） 

① 都総体にかかわる公的施設使用料の補助についてのアンケートをもとに配付方法を再検討した。 

② 現在、公的施設使用料の申請の有無により、３つのカテゴリーに分け諸謝金と会場使用料を支出している。 

③ 東京都教育委員会との共催かつ全専門部が参加する唯一の大会であることを鑑み、全専門部をより適切に

支援するため、申請方法を３点変更し、改善する。 

・対象を民間施設まで広げる  ・予備日等も対象とする  ・付帯施設を除く競技場のみとする 

④ 今後、意見聴取し第２回常任理事会で協議 

（４）令和４年度全国高等学校総合体育大会 東京都役員・選手結団式について（案） ·············· 承認 

     →旗手、選手宣誓、記念品授与はバレーボール女子。出欠については Web 登録に変更。 

本部関連  

（１） 大会の観客について  

（２） 傷病見舞金について 

 【事務局より】 【高野事務局長】 

 

あいさつ  東京都高等学校体育連盟副会長   浅見 浩一郎 

東京都の感染者数は少し落ち着きを見せ、部活動の参加が拡大されている。そのような中感染対策をとり競技を成立

させることが昨年以上の課題になる。安全を担保しできるだけ正常化にむけてすすめていけるよう、忌憚ないご意見をい

ただき情報共有しながら一歩ずつ進んでいきたい。 


